



► Wie funktioniert das?

Wenn Sie zur Praxis gehen, wird ihr Arzt Ihnen ein Behandlungsblatt aushändigen, auf dem alle ihre Medikamente, mit den Anweisungen zur korrekten Einnahme, aufgelistet sind.

In der Apotheke müssen Sie das Behandlungsblatt zusammen mit ihrer Krankenkarte vorzeigen, um die Medikamente, die Sie verschrieben bekommen haben, ausgehändigt zu bekommen und ihren Beitrag zu bezahlen.

Im Falle das Sie ihre Krankenkarte verloren haben oder diese beschädigt ist, ist das Behandlungsblatt auch ohne diese gültig.

Receta Electrónica

► Vorteile

Mit diesem neuen System müssen Sie nicht mehr zum Arztzentrum gehen um ihre Rezepte für die Medikamente, die Sie normalerweise nehmen, abzuholen. In der Apotheke werden die für Ihre Behandlung notwendigen verpackungen von den Medikamenten erteilt. Spart Zeit und verhindert den gebrauch von Rezepten auf Papier.



Benutzen Sie die Medikamente rational und medikamentieren Sie sich nicht selbst. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an ihren Arzt und/oder Apotheker

Receta Electrónica

Sehr viel einfacher und bequemer für Alle.



Elektronisches Rezept.

► **UMSETZUNGSPHASE MURCIA.**

Sehr viel einfacher und bequemer für Alle.



► Was ist ein Elektronisches Rezept?

Es ist ein Elektronisches Informationssystem was dem Arzt erlaubt Daten über die verschriebenen Behandlungen direkt an die Apotheken zu übermitteln. Mit diesem neuen System werden zunehmend die traditionellen Papierrezepte verschwinden.



► Frist zur Abholung

Die Medikamente für akute Behandlungen oder bei der erste Verschreibung Chronischer Behandlungen, müssen, wie bei dem Traditionellen Rezepten, innerhalb von 10 Tagen bei der Apotheke abgeholt werden. Bei Chronischen Behandlungen haben Sie die Genehmigung die Medikamente regelmässig abzuholen, für den Zeitraum der Ihr Arzt bestimmt und höchsten bis zu einem Jahr. Je nach Notwendigkeit und Verpackung, können die Medikamente von 10 Tagen vor den Aufbrauch der Verpackung, bis zu 90 Tage danach abgeholt werden. Wenn Sie das Medikament innerhalb 90 Tage seit dem Ausstellungsdatum nicht abholen, wird die Verschreibung blockiert und Sie müssen zu Ihren Arzt gehen damit er ihnen das Medikament erneut verschreibt.



► Häufig gestellte Fragen

► Woher weiss ich welche Medikamente ich nehme?

Auf dem Behandlungsblatt, das Ihnen von ihrem Arzt aushändigt wird, stehen alle verschriebenen Medikamente, mit der Dauer der Behandlung und der Häufigkeit mit der Einnahme.

► Muss ich wieder zum Arztzentrum gehen wenn ich mehr Medikamente brauche?

Wenn es sich um eine Kronische Behandlung handelt, müssen Sie NICHT wieder zum Arzt. In der Apotheke bekommen Sie das Medikament bis zum von ihrem ArztGenehmigten Datum ausgehändigt.

► Zur welchen Apotheke kann ich gehen?

Sie können zur jeder Apotheke in der Region Murcia gehen.

► Kann ich Medikamente für ein Familienmitglied abholen?

Ja, aber Sie müssen das Behandlungsblatt so wie die Krankenkarte des Patienten vorzeigen.

► Was passiert wenn ich Urlaub ausserhalb der Region mache?

Wenn Sie Medikamente während ihrem Aufenthalt ausserhalb der Region Murcia brauchen, müssen sie vorher zu ihrem Arzt gehen, damit er ihnen Medikamente für ihren ferienaufenthalt vorstreckt.



Sehr viel einfacher und bequemer für Alle.